

TaKeFu SSH NEWS



福井県立武生高等学校
SSH 研究推進部
2023年6月22日発行

SSH NEWS No.05

05 1年探究進学科 春課題研究論文



探究進学科1年生が、入学前の春休み期間を利用した研究についての論文をまとめました。島田芳秀校長先生、をはじめ計10名の先生方による審査によって以下の結果が得られました。

- 最優秀賞** 岩田 苺子 「文字の読み方からわかる人の印象に残るための工夫」
優秀賞 大友 由奈 「伝統工芸をインフラに～金継ぎによる建造物の維持管理&伝統工芸の啓発活動」
優秀賞 山本 量 「コードはなぜ絡まるのか？」
優秀賞 月東 志太郎 「一人ジェンガ必勝法」
優秀賞 奥山 颯太 「乾燥した食べ物はどれだけ水を含めるか 2」
入賞 日下 紗良 「越前市のフードドライブの現状」
入賞 高木 元翔 「水と油と洗剤」
入賞 宮崎 結愛 「野菜は電流を流すことができるのか」
入賞 大西 優希 「バナナは本当に日焼けをするのか」
入賞 飛山 愛梨 「記憶力を向上させるための舌の運動」

最優秀賞を受賞した岩田苺子さんのコメント

自分自身で実験のための資料を作成するのが大変でした。一方で、色んな人に協力をしてもらいながら、論文を作成するのが楽しかったです。

審査員の先生のご講評(抜粋)

研究に至るまでの参考文献や参考写真を見つけてくる探究心が素晴らしい。発想力もずば抜けている。また新たな疑問が生じたようなので、研究をさらに進め、知の探究を目指して欲しい。